

SV Lurup verzichtet auf Sebastian Sander **Oberligakader wird um zwei neue Spieler verstärkt**

Die Oberliga-Verantwortlichen des SV Lurup drehen am Spielerkarussell, um den Kampf gegen den Abstieg mit neuen ehrgeizigen Kräften bestehen zu können. Dafür mussten zwei Spieler aus dem bisherigen Kader ausscheiden: Sebastian Sander (25) und Christian Müller (19), der künftig in der zweiten Mannschaft spielen soll. Die beiden Neuen sind Len Ströhmer (18), Torjäger der A-Junioren-Verbandsligamannschaft von Blau-Weiß 96 Schenefeld und Emral Kantekin (20) vom VfL 93. Ströhmer hat in diesem Jahr schon sechs Mal mit der Luruper Oberligamannschaft trainiert. Mit dem Spieler ist sich der SV Lurup einig. Nur die beiden Vereine müssen noch eine Übereinkunft treffen.

Sebastian Sander kam vor vierinhalb Jahren zum SV Lurup und war durchgehend Stammspieler. Zuletzt stimmte nach Ansicht von Trainer Klobedanz die Leistung nicht mehr. „Wir müssen einen Schnitt machen. Sebastian kann aber ab sofort ablösefrei zu einem anderen Verein gehen,“ sagte der Trainer.

Christian Müller wird vom SV Lurup als Perspektivspieler gesehen. Man werde ihn weiter beobachten, verspricht Trainer Klobedanz. Müller spielte zuvor bei den Jungelstern in Bergedorf, wohnt aber in Osdorf.

Dass sich in Lurup bis Ende Januar noch weitere Veränderungen vollziehen, wollen Lurups Ligaverantwortliche nicht ausschließen. „Wir werden den Spielermarkt weiter beobachten“, sagte Trainer Klobedanz.